

## **USTEA ABANDONA LA MESA SECTORIAL TRAS LA NEGATIVA DE LA CEJA A NEGOCIAR UN PLAN DE ESTABILIDAD**

En la mesa sectorial de educación celebrada hoy, USTEA ha vuelto a plantear la urgente necesidad de **iniciar un proceso de negociación** para alcanzar un plan de estabilidad para el profesorado interino de Andalucía.

La respuesta de la Consejería de Educación ante la petición de USTEA ha sido que la oferta de empleo público es suficiente para estabilizar a todo el profesorado interino. Para la administración andaluza no cabe otra forma de estabilización, y rechaza la posibilidad de un plan de estabilización que asegure el puesto de trabajo de sus trabajadoras y trabajadores.

Ante la negativa de la Junta de Andalucía a iniciar dicho proceso de negociación, **USTEA ha abandonado la mesa sectorial en señal de protesta.**

Exigimos un plan de estabilidad que garantice que quien está trabajando lo siga haciendo. Que la señora Consejera y el resto de responsables de la Consejería tomen nota, y **respondan inmediatamente** de la única manera posible a nuestras justas reivindicaciones.

Desde USTEA hacemos un llamamiento a todo el profesorado andaluz para llenar de verde las puertas de las Delegaciones Territoriales de Educación mañana viernes 16.

- Por la Consolidación laboral.
- Por un plan de estabilidad.
- Por la reversión de los recortes.
- Por un incremento de las plantillas docentes.
- Por la mejora de las condiciones laborales.

**¡Ni un compañero despedido, ni una compañera despedida!**

